

2013年3月吉日
担当理事 向井健太郎

第15回 商工会テニス&ポトラック・パーティのご報告

今年で第15回目となる「商工会テニス大会」を、3月9日(土)午後6時より The Four Seasons Tennis Club(<http://www.4seasonstennisclub.com/>)にて開催致しました。

今回も大盛況で約81名以上もの参加がありました(テニスをされなかった方を含む)。クラブ側のキャパシティーもある為、75名で締め切るようにしておりますが、今回は締切日前に満席となりました。諸事情により予定人数を超えてしまいましたが、制限をかけないと100名を超えるのは確実で、商工会スポーツイベントの中でも最大級の動員を誇る人気イベントに成長しました。

大変好評のキッズ向けレッスンは大人のレッスンと分けて行いました(前回から分けて実施)。今回は昨年を上回る24名の子供達が来場しました。ポトラックは例年同様に美味しい料理が並び、試合の合間には参加者同士で食事しながら親睦を深めて頂くことも出来ました。参加者の多くの方々から大成功だったとのお言葉を頂戴しております。

今年も同イベントの設立時からコート手配やインストラクターとしてサポート戴いている服部様(Westerman, Hattori, Daniels & Adrian, LLP)を筆頭にご婦人方のコーチ陣、在米日本大使館、世銀、寺澤理事などの熟練テニスプレーヤー・コーチ陣による充実したレッスンが行われました。試合形式のセッションではそれぞれの中・上級者の方々に初心者・初級者の方々のサポートをして頂きました。また、新たにスポーツ委員となった前田さん(MIPRO)の奮闘、そして昨年に続く須藤委員(NTT)のサポートにより、組合せの最適化が図れました。受付業務は商工会財務担当の直木理事、そして会報担当の堂ノ協理事が完璧にこなしてくださいました。設営と撤収につきましても学生を含む多くの方々にサポートして頂きました。全員がイベントの運営に関わる事で会合が益々の盛り上がりを見せております。

皆様にはこの場を借りて御礼申し上げます。

本テニス大会は、商工会会員でなくとも、会員の方の紹介があれば自由に参加頂けます。次回のテニス&ポトラックパーティは5月4日(土)を予定しております。詳細は近々アナウンスさせていただきます。また、同月の19日(日)には初の試みのバスケットボール・イベントを予定しております。多数の方々の参加をお待ちしております。

これらスポーツイベントの開催報告は商工会のホームページや過去の商工会の会報にも掲載しております。これらの方もどうぞよろしくお願い申し上げます。

会報サイト： http://jcaw.org/main/?page_id=8

